



Türkenstraße 5 - 7 München

Die Türkenstraße ist mit mehr als 30 Baudenkmalern eine der älteren Straßen im Zentrum von München. Am südlichen Ende der Straße investierte im Jahre 2015 als Bauherr die KIB Gruppe aus Nürnberg in zwei Neubauten. Die beiden 5- und 7-stöckigen Geschäftsgebäude erhielten Aluminiumfenster, integriert in eine Natursteinfassade. Als Mieter konnte unter anderem der Bayerische Hotel- und Gaststättenverband (DEHOGA) gewonnen werden. Die Architektenleistung lag in den Händen der steidle architekten GmbH aus München.



Das Objekt auf einen Blick:

Anschrift: Türkenstraße 5 - 7, 80333 München
Bauherr: KIB Gruppe, Nürnberg
www.kib-gruppe.de
Auftraggeber: Peter Gross Hoch- und Tiefbau GmbH & Co. KG,
 NL Stuttgart
www.gross-bau.de
Architekt: steidle architekten GmbH, München
www.steidle-architekten.de
Fertigstellung: Sommer 2015
Fotos: KIB Gruppe
Ansprechpartner: Peter Gross Hoch- u. Tiefbau GmbH & Co. KG, Stuttgart
 Herr Köppl
 Tel. 0711/ 96 58 96 - 110



Unsere Leistung:

- › Aluminium Fenster
- › Sonnenschutz Raffstore

Auftragssumme:
2.000.000 €

Objektverantwortlicher bei Wölz:
Markus Wolf